



INSTITUT UNIVERSITAIRE  
DE CARDIOLOGIE  
ET DE PNEUMOLOGIE  
DE QUÉBEC

AFFILIÉ À  UNIVERSITÉ  
LAVAL

POUR DIFFUSION  
IMMÉDIATE

# Communiqué

## **SORTIES PUBLIQUES D'UNE EMPLOYÉE DE L'INSTITUT UNIVERSITAIRE DE CARDIOLOGIE ET DE PNEUMOLOGIE DE QUÉBEC AU SUJET D'UNE PÉTITION**

**Québec, le 27 mai 2010, 11 h** • La Direction générale de l'Institut universitaire de cardiologie et de pneumologie de Québec (IUCPQ) tient à préciser qu'elle se dissocie totalement des propos tenus par l'une de ses employées, madame Johanne Bellisle, déposée aux bénéficiaires.

Depuis quelques semaines, madame Bellisle accumule des sorties publiques dans les médias afin de faire la promotion d'une pétition intitulée « Mesure budgétaire concernant la taxe fixe en santé ». La plus récente sortie est une entrevue d'une dizaine de minutes réalisée sur les ondes radiophoniques de CHOI-FM le 25 mai où madame Bellisle décrit notamment son expérience professionnelle et donne ses opinions personnelles sur la politique. Madame Bellisle est aussi très présente sur les médias sociaux, notamment sur Facebook et YouTube.

En tant qu'employeur, l'Institut ne peut empêcher ou commenter les gestes et les opinions de ses travailleurs lorsque ceux-ci sont émis sur les différentes tribunes mises à la disponibilité des citoyens. Cependant, l'établissement de santé désire rassurer la population qu'en aucun temps, la qualité et la sécurité des soins et des services offerts aux patients ne s'en trouvent diminuée. De plus, l'employeur précise que les interventions publiques de madame Bellisle se font à l'extérieur de ses heures de travail.

- 30 -

### **À propos de l'IUCPQ**

Annuellement, plus de 14 000 personnes y sont hospitalisées et 87 000 visites sont réalisées en mode ambulatoire. Le bassin de desserte s'élève à plus de 2 000 000 d'habitants, soit environ 30 % de la population du Québec. Affilié à l'Université Laval, l'établissement compte sur la collaboration et le dévouement de près de 3 000 employés, médecins, professionnels, chercheurs, gestionnaires et bénévoles pour offrir des soins et services de qualité aux clientèles hospitalisées et ambulatoires. L'IUCPQ offre notamment des programmes de soins et de services spécialisés et ultraspecialisés pour le traitement des maladies cardiopulmonaires et des maladies reliées à l'obésité. Les médecins et les professionnels de la santé de l'Institut possèdent une vaste expertise et contribuent à faire avancer la science de la médecine. L'Institut a aussi comme mission d'évaluer des technologies et des modes d'intervention en santé.

**Pour information :**

Joël Clément, M.A. communications  
Institut universitaire de cardiologie et de pneumologie de Québec  
Adjoint au directeur général,  
Responsable des communications et des relations publiques  
418 656-4932  
joel.clement@ssss.gouv.qc.ca  
IUCPQ.qc.ca

***L'Institut, présent sur les médias sociaux***

